

## 学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

# ささぶえ



令和3年度 No.9 2021.7.5(月曜日)

発行文責：北代 大

## 平和七夕

平和七夕に向け、子どもたち皆で「平和」の祈りを込めて鶴を折りました。それを児童会や上級生が中心になり飾りつけをして完成しました。先日の生活朝会で全員にお披露目しました。オレンジ色をメインに心が温くなる一人一人の気持ちがこもった折り鶴になりました。7月20日(火曜日)午前まで、天神橋アーケードに展示しています。是非見ていただければと思います。

6月のある日、校長室で書類を見ていると、「校長先生、一輪車に乗れるようになった！」1年生が嬉しそうに話しかけてくれました。「4年生のお姉ちゃんが教えてくれた。」ととて



(平和七夕の折り鶴)

も嬉しかったのでしょう。長い距離をどこからどこまで等詳しく話してくれました。乗り方を優しく丁寧に教えてくれる上級生、下級生はそれを見習って、次は教える上級生になっていくのでしょう。微笑ましい光景ですね。これも竹島小の伝統だと思います。

もっとたくさん優しい気持ちがあふれる竹島小になってほしいですね。短冊に書きたいです。

先日、東さんから笹を各学級にいただきました。短冊に願い事を書き飾ります。ありがとうございました。

## あいさつ大切です

登下校時に子どもたちは、職員室や校長室にいる私たちに、気持ちの良いあいさつをしてくれます。嬉しいです。

しかし、場所や人が変わるとそうでもないようで、あいさつがあまりよくないようです。どこでも誰にでも、特に保護者の皆さんや地域の皆さんに、子どもたちが元気なあいさつができるように、学校で取組むことにしました。下記が「めざせ！竹島小あいさつ名人！」の階級です。

名人：立ち止まり相手の目を見ておじぎをし、大きな声であいさつをする。

上級：自分の方から、相手の目を見て大きな声であいさつをする。

中級：自分の方から、相手の目を見てあいさつをする。

初級：声をかけられてから、相手の目を見てあいさつをする。

入門：声をかけられてから、あいさつをする。

## 名人をめざしてがんばるぞ！

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしく申し上げます。登校前の「検温」と「マスクの着用」もお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。